

CHRONIQUE

Par décision de Mgr l'Archevêque de Montréal, M. J. M. Duhamel a été nommé vicaire à St-Urbain.

* * *

La nuit de Noël, on ne doit point donner la sainte communion avant que le célébrant de la messe principale ne soit lui-même rendu à la communion.

* * *

Mgr l'Archevêque de Montréal a réglé qu'à l'avenir les personnes du dehors ne pourraient plus être admises à assister à la messe de minuit dans les églises ou chapelles de religieuses.

NOUVELLES RELIGIEUSES

Rome. — Le cardinal Célestin Ganglbauer, archevêque de Vienne, est mort samedi dernier, à l'âge de 72 ans. Il appartenait à l'Ordre de St-Benoît, et fut promu au cardinalat le 10 novembre 1884.

— Par billets de la secrétairerie d'Etat, le Saint-Père a daigné nommer consultants de la S. Congrégation du Concile le Rév. P. professeur Guillaume Sébastinelli, le Rme Père abbé Henri Smeülders, procureur général des Cisterciens, et le Rév. D. Pierre Checchi professeur de théologie morale au séminaire pontifical romain.

— Par décret de la Sacrée Congrégation des Rites, a été désignée la commission chargée d'introduire la cause de béatification, c'est-à-dire la déclaration de martyr du vénérable Pierre Luü, prêtre indigène chinois, décapité en haine de la foi catholique en 1861, l'un des martyrs de l'OEuvre de la propagation de la foi.

Par un autre décret a été introduite la cause de béatification de la Vénérable Servante de Dieu Julie Billart, fondatrice de la Congrégation des Sœurs de Notre-Dame, née à Cuvilly, diocèse de Beauvais, et morte à Namur le 8 avril 1816.